



Nikolaus-Dartturnier 2013 in der Kürbisklausur

am 07.12.2013

Am 07.12.2013 veranstaltete der SV Kopperby wieder einmal ein Dartturnier in der Kürbisklausur in Kappeln. Die Turnierleitung übernahm, wie eigentlich immer, Jörg Loyer. Für seine Arbeit über das ganze Jahr hinweg, wurde diesmal gesammelt. Alle Anwesenden Darter beteiligten sich daran und so konnte sich Jörg über einen guten Tropfen freuen. Er bekam für seine Arbeit noch zusätzlich einen Applaus und darüber freute er sich sehr.

Bei diesem Turnier war eigentlich fast alles wie immer. Gespielt wurde 501 Master out, in einem 32 er Doppel K.O Plan und auf fünf Automaten. Aber... und nun kommen wir mal zum: "Fast alles wie immer": diesmal gab es noch für jeden Teilnehmer ein Geschenk. Dieses war nett eingepackt und man durfte sich eines nehmen, sobald man ausgeschieden war. An diesen Geschenken hatte Mona einen großen Anteil, wie ich in Erfahrung bringen konnte. An dieser Stelle also auch nochmal ein Dank an Mona.

Kommen wir nun zum Turnier selbst. Von der DG Wagenrad waren Blondit, Schlumpfi und Maverick in einem mit insgesamt 42 Teilnehmern besetzten Feld am Start. Maverick traf wieder einmal gleich in der ersten Runde auf Rainer und Schlumpfi traf auf Robby. Von Blondit habe ich leider wenig mitbekommen, aber er hatte auch keinen perfekten Tag und beendete das Turnier auf Platz 25 nach nur 2 Spielen.

Nach knappen Auftaktniederlagen von Maverick und Schlumpfi, die jeweils 1:2 verloren gingen, hieß es nun, nicht noch eine Niederlage zu kassieren. Dies gelang beiden Spielern recht gut. Beide kämpften sich von Gegner zu Gegner weiter.

Das Ende in diesem Turnier kann dann für Maverick gegen Schmitti von Altaa. Dieser hatte nicht wirklich eine Chance beim Herunterspielen, da Maverick zeitweise mit 150 Punkten Vorsprung führte. Den ersten Satz beendete Maverick dann auch souverän, konnte jedoch in den weiteren Sätzen sein gutes Herunterspielen nicht mit einem Check-Out bestätigen und so machte Schmitti diesmal den Sieg klar. So schied Maverick aus und landete auf dem 8ten Platz.

Schmitti konnte sich aber nur kurz freuen, denn sein nächster Gegner war nun Schlumpfi. Auch Schlumpfi hatte kurze Schwierigkeiten beim Checken, gewann aber am Ende mit 2:1. Schlumpfi hatte weiterhin einen Lauf. Der nächste auf seiner Liste war Hannes. Hier lief es wieder wie gewohnt bei Schlumpfi. Er gewann mit 2:0 und stand nun kurz vor dem Einzug ins Finale der Verliererrunde.



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2
24872 Groß Rheide

Aber erst mal hieß es für Schlumpfi erneut "Robby". Doch diesmal ließ Schlumpfi nichts mehr anbrennen und gewann auch dieses Spiel.

Revanche geglückt und nun gegen Andre im kleinen Finale. Hier war dann aber wegen der wieder aufkommenden Checkschwäche endgültig Schluss. Schlumpfi beendete den Abend auf einem sehr guten 3. Platz.

Das Finale hieß nun Rainer gegen Andre. Dies entschied meines Wissens nach Rainer für sich. Beste Dame wurde Silke von den Schleifischern. Ein gelungenes Turnier und wir freuen uns auf das nächste.

In diesem Sinne wünsche ich allen Dartern, welche wir nicht mehr sehen, im Namen der Dartgemeinschaft Wagenrad: " Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2014"!

Grüße Maverick